Besinnlichkeit zum Jahresende

In der gewohnt hektischen Vorweihnachtszeit ist ein jeder stets auf dem Sprung und die Vorbereitungen für die Weihnachtsfeiertage laufen auf Hochtouren. Basteleien für die Weihnachtsdekoration, kleine Präsente, viele Feiern im Namen der Geselligkeit und auch der Besinnlichkeit lassen einen kaum zur Ruhe kommen und man sehnt die freien Tage herbei. Auf der Zielgeraden dorthin möchten wir ein letztes Mal in 2012 zurückblicken auf Aktivitäten des Fördervereins des aktuellen Schuljahres bis hierhin, aber auch auf das Jahr 2012 insgesamt. *tu*



FRAG DOCH MAL DEN SCHULLEITER!

Am Abend des 26.9.2012, dem diesjährigen "Tag der offenen Tür", luden Herr Urban und der Förderverein erneut zu einer Veranstaltung unter dem Motto "Frag doch mal den Schulleiter" ein.

Nachdem Herr Urban die Interessenten begrüßt und auf einige Fragen geantwortet hatte, übergab er das Wort an Herrn Loth von der Buchhandlung ALPHABET in der Winsstraße. Dieser war zum wiederholten Male zu Gast und führte die rund 25 im Mehrzweckraum anwesenden Eltern und Kinder mit Witz und hochinteressanten Informationen durch den Abend. Er gab Tipps und Tricks zur Unterstützung des Lernens sowohl für die zukünftigen Schulanfänger als auch für die Schüler der Schulanfangsphase. Durch die überaus unterhaltsame Vortragsweise des Referenten, die anschaulichen Ausführungen sowie Übungen zum Mitmachen

mit vielen Anregungen wieder nach Hause entlassen. Wie schon in den

wurden die Teilnehmer

vergangenen Jahren war es eine ebenso interessante wie kurzweilige Veranstaltung. Wer also noch nicht weiß, ob sein Kind Links- oder Rechtsseher bzw. -hörer ist, und warum das nicht nur Eltern wissen sollten, dem sei die Veranstaltung im nächsten Jahr empfohlen.

Im Namen des Fördervereins bedankte sich Frau Wieczorek mit einer Pflanze bei Herrn Loth für sein Engagement. sm

Kurzrückblick

Mehrwöchige Planungen zm Jahresbeginn für die erneute Teilnahme am Aktionstag "Tulpen für Tische" scheiterten am Ende am zu kalten Wetter. Die sichere Nutzbarkeit der Außentreppe des Hortgebäudes bei Schnee und Glätte lag uns ebenso am Herzen wie die aktive Unterstützung von Plänen des Horts zum Aufbau eines Spielzeughauses auf dem Gelände des ehemaligen Müllplatzes am Backsteingebäude. Letztere dauern noch an und der

Förderverein stellt dafür in 2013 bis zu 1800 € bereit. Mit dem Haus sollen Spielgeräte schneller

und auch in den Hofpausen verfügbar sein. Das Schul-T-Shirt erhielt ein attraktiveres Motiv und stieß sofort auf sehr positive Resonanz. Wie in den Jahren zuvor finanzierte der Verein alle drei Ausgaben der Schülerzeitung. Wir verliehen erneut und erfolgreicher als im Vorjahr unseren Ehrenpreis "Der goldene Planet". Mit verbesserter Gestaltung erfuhr auch das Hausaufgabenheft, mit verschiedenen Wochenseiten für die SAPh und die Klassen 3-6, mehr Zustimmung. Beim Familiensportfest richteten wir erneut den Sponsorenlauf aus. Wir unterstützen die Papiersammelaktion der Schule. Nach der Sommerpause war der Förderverein bei Einschulung, Sommerfest und Weihnachtsmarkt dabei und suchte verstärkt das Gespräch mit den Eltern. Wir finanzierten wieder die jährliche Aktion "Herzenswünsche". Bei Schulfeiern legten wir mehr Wert auf gratis Kuchen und Bratwürste für Schüler und übernahmen Mehrkosten, um Kinder nicht auszugrenzen, die kein Kleingeld dabei hatten. Unsere Vorstandssitzungen wurden offener.

In 2013 wollen wir in diesem Sinne weitermachen und hoffen auf sehr zahlreiche Unterstützung! tu

EINSCHULUNG

Als am 11. August 2012 die Lernfänger/innen mit der neuen Schultasche, fein rausgeputzt und ziemlich aufgeregt in die GSaP kamen, begrüßte der Förderverein die Eltern, Geschwister, Freunde und Familien. Die Kleinen wurden vom Schulleiter und der Klasse 4a auf den Schulstart vorbereitet und mit einem schönen Programm unterhalten. Als die Kinder dann die erste Unterrichtsstunde bestritten, konnten sich die Familien und Freunde der Schüler/innen am Stand des Fördervereins bei Kaffee und Kuchen über die Schule und den Förderverein informieren. Ein paar Eltern und auch Großeltern haben direkt einen Mitgliedsantrag unterschrieben. Dafür sagen wir vom Vorstand herzlich Danke.

Auf jeden Fall ist die Einschulung für den Förderverein eine gute Gelegenheit, die "neuen" Eltern für den Verein zu begeistern. Mit jedem neuen Mitglied steht der Schule ein wenig mehr Geld zur Verwirklichung von Projekten zur Verfügung. Es würde uns vom Vorstand aber auch sehr freuen, wenn zur kommenden Einschulung Eltern Kuchen für die Einschulungsfeier beisteuern. Nun ist das erste Schulhalbjahr schon in vollem Gange und wir wünschen den Lernanfänger/innen viel Spaß in der Schule.

SCHULFEST

Beim Schulfest am 31. August 2012 besuchten die Schüler/innen die verschiedenen Stationen, die die Lehrer/innen und Erzieher/innen anboten. Die Kinder konnten Sackhüpfen, verschiedene Geschicklichkeitsspiele machen, zum Trödelmarkt-Stand gehen, dem Konzert der Tastonettis zuhören oder sich bei Kuchen oder Bratwurst stärken. Jedes Kind bekam ein Stück Kuchen, ein Getränk und ein Bratwurst gratis. Alle anderen haben mit dem Kauf von Kuchen und Wurst dazu beigetragen, dass Pappbecher und -teller und das Grillzubehör gekauft werden konnten.

Der Förderverein stellte sich wieder den Fragen der Eltern und Besucher/ innen der Schule, in dem auch wir mit einem Stand beim Schulfest vertreten waren. Reißenden Absatz fanden die Schul-T-Shirts. Die Vorräte an den Shirts sind zum Teil so geschrumpft, dass nicht jeder Wunsch erfüllt werden konnte. Der Förderverein wird jetzt jedoch neue Shirts bestellen, so dass zur Weihnachtsfeier der Schule wieder alle Farben in allen Größen vorrätig sein werden. Wie gehabt werden die Shirts Version 1 (altes Logo) für 5 Euro und die Version 2 (neuen Logo) für 8 Euro das Stück verkauft. Sollten Sie schon jetzt bestimmte Farben wünschen, schicken Sie doch einfach eine Bestellung an: kontakt@fv.gsap.de ks

ELTERNFORUM

Die neue Website der Schule unter http://gsap.de ist seit fast einem Jahr online. Viele der damals hinzugefügten Funktionen sind bis heute wohl noch nicht sehr bekannt und führen eher ein Schattendasein. Das Elternforum etwa soll den Informations- und Erfahrungsaustausch unter Eltern ermöglichen.

Erst vor wenigen Wochen zeigten sich dort aber einzelne Fehler, welche die Erreichbarkeit des Forums einschränkten. Eltern des Fördervereins beteiligten sich an ausführlicheren Tests und halfen so bei der Beseitigung dieser Probleme.

Weil das Elternforum ein geschütztes Forum ist, muss man sich auch weiterhin für dieses als Nutzer registrieren und als Elternteil einstufen lassen. Danach steht einer ausgiebigen Kommunikation aber nichts mehr im Wege, welche der Förderverein sehr begrüßt.



WIR FREUEN UNS AUF NEUE MITGLIEDER!

Der Förderverein der Grundschule am Planetarium hilft, das Schulleben durch materielle und persönliche Unterstützung positiv mitzugestalten. Der Förderverein setzt sich für die Kinder ein. Informieren Sie sich über unsere Arbeit.

UNTERSTÜTZEN SIE UNS!

Mitgliedsanträge erhalten Sie z.B. bei Veranstaltungen am Stand des Fördervereins, im Sekretariat der Grundschule oder im Internet als PDF-Dokument.